

Termina en Ginebra reunión sobre Siria auspiciada por la ONU



Naciones Unidas, 14 jul (RHC) La séptima ronda del diálogo auspiciado por la ONU entre el gobierno y representantes opositores sirios concluye este viernes en Ginebra, y el mediador del proceso, Staffan de Mistura, informará al Consejo de Seguridad los resultados.

La actual etapa de las negociaciones indirectas, las partes no se han sentado hasta ahora frente a frente, se instaló el lunes pasado, con los temas en agenda acordados en encuentros previos: las elecciones, la nueva Constitución, la gobernanza inclusiva y la lucha antiterrorista, resalta Prensa Latina.

De Mistura dejó la víspera entrever la posibilidad de que el gobierno y la oposición celebren en un futuro, al parecer no muy lejano, su primera reunión cara a cara, con el objetivo de poner fin a más de seis años de conflicto en el país levantino, donde se reportan cientos de miles de muertos y millones de desplazados.

Según el enviado especial de las Naciones Unidas para Siria, el grupo antigubernamental presente en Ginebra, el Alto Comité Negociador, pudiera unirse con las plataformas opositoras de 'Moscú' y 'El Cairo', en aras de desarrollar pláticas directas con el gobierno.

Al respecto, estimó que pudiera materializarse esa aspiración incluso antes de que las partes regresen a la ciudad suiza para la octava ronda de conversaciones, en agosto.

No queremos presionar ese proceso, para cuando se logre, tengamos un diálogo de verdad, dijo.

El Consejo de Seguridad realiza esta tarde una reunión sobre Siria, en la cual se espera que de Mistura informe vía video conferencia lo ocurrido en Ginebra-VII.

[https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135466-termina-en-ginebra-reunion-sobre-siria-
auspiciada-por-la-onu](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135466-termina-en-ginebra-reunion-sobre-siria-auspiciada-por-la-onu)



Radio Habana Cuba